

Е. Дегтерёнок (ГУО «Средняя школа № 1 г. Горки»)

Е. Л. Волкова (научный руководитель)

SICHERER TOURISMUS DURCH BELARUS FÜR AUSLÄNDER

Das Thema der Forschungsarbeit ist «Sicherer Tourismus durch Belarus für die Ausländer». Die Worte «Unkenntnis des Gesetzes entbindet von der Verantwortung nicht» gehört zu dem Philosophen Stanislav Jeshi Lez. In dieser Aussage sagte er, dass die Person, die die Straftat begangen hat, unabhängig davon, ob sie die Gesetze kannte oder nicht.

Das von mir gewählte Thema ist **relevant**, weil die Zahl der ausländischen Touristen in Belarus im Jahr 2022 auf 143.000 Menschen gestiegen ist. Zweitens ist der Tourismus heute zu einem integralen Bestandteil unseres Lebens geworden. Belarus ist wie Deutschland auch für Touristen attraktiv. Aber jeder möchte sich vor Problemen schützen. Bewaffnet bedeutet geschützt.

Leider gibt es derzeit eine Zunahme von Verstößen der Ausländer. In Belarus werden auch ausländische Staatsangehörige bestraft.

Unsere Republik ist schön. Die Touristen fahren zu uns gern. Wir möchten, dass sie ihre Zeit mit Vergnügen verbringen.

Das Ziel der Studie ist es, bestimmte Gesetze und Verhaltensregeln, die für Touristen notwendig sind, in Belarus und in Deutschland zu untersuchen und zu vergleichen, Empfehlungen für sicheren Tourismus zu erstellen.

Neuheit: Heute gibt es allgemeine Hinweise für Touristen (zum Beispiel über die Sehenswürdigkeiten, die sie besuchen wollen). Aber es gibt nicht genug Informationen für Touristen, die Ärger vermeiden wollen und können.

Hypothese:

Wenn die Ausländer und wir die Regeln und Gesetze kennen, können sie und wir dadurch die Lebensweise und Verhaltensnormen von Menschen anderer Länder besser verstehen und einen Aufenthalt in einem anderen Land sicher machen.

DIE GESETZE DER REPUBLIK BELARUS, DIE FÜR TOURISTEN UND WANDERER NÜTZLICH SIND. VERGLEICH MIT DEUTSCHLAND

Die meisten Menschen wissen, was sie tun können und was nicht, aber Ausländer können versehentlich in eine unangenehme Situation geraten, die sogar zur Einleitung eines Strafverfahrens führen kann. Viele Touristen kommen nach Belarus, um viele Sehenswürdigkeiten, Natur, belarussisches Essen zu genießen. Aber die Ausländer sollen einige Gesetze kennen.

1. Für das Sammeln von Pilzen in einem verbotenen Gebiet zahlen Ausländer und Einheimische eine Geldstrafe. Für das Mitnehmen und die Ausfuhr von Pilzen aus der Zone der radioaktiven Kontamination, wird eine Geldstrafe erhoben.

Manchmal kann man sich beim Wandern nach Pilzen im Grenzstreifen befinden. Die Bürger von Belarus, Ausländer können sich dort auf der Grundlage von Ausweisdokumenten und Ausweisen aufhalten.

Wie ist es in Deutschland?

Deutschland ist auch für seine Sorge um die **Umwelt** bekannt, daher sind viele Gesetze mit dem Schutz der Natur verbunden. Auch wenn diese Natur den Menschen selbst bedroht. Wenn Sie ein Wespennest auf einem Spaziergang entdeckt haben, dürfen Sie es auf keinen Fall berühren. Man muss eine Strafe zahlen. Die Bienen können in Deutschland auch nicht getötet werden. Die Strafe für das Fehlverhalten hängt von der Region ab. In Berlin sind es 5000 Euro. In Brandenburg kostet die Vernichtung einer besonders seltenen Wespen- und Bienenart sogar astronomische Summe, etwa 65 000 Euro. Das ist «tragisch».

2. Für das Trinken von Alkohol oder das Erscheinen in einem Zustand der Vergiftung an einem öffentlichen Ort kann eine Geldstrafe von 1 bis 15 Grundwerten (jetzt 40 Rubel) gewährt werden oder man sollte außerdem wissen, dass es in der Republik ein Verbot gibt, Alkohol an einem öffentlichen Ort zu trinken. Um keine böswilligen Übertreter zu werden, sollten die Gäste von Belarus sich vor der Reise mindestens mit den Verboten vertraut machen und sich auch vom gesunden Menschenverstand leiten lassen. Wenn es Zweifel gibt, können Sie sich immer mit den Belarussen beraten – wir haben die Gesetze gut studiert und können sich orientieren, was möglich ist, was unmöglich ist und was dafür passieren wird.

Wie ist es in Deutschland?

In Deutschland ist das Rauchen an öffentlichen Orten wie Cafes, Restaurants, Bars verboten. Verstöße können mit einer Geldstrafe zwischen 5 und 1 000 Euro bestraft werden.

3. Jagd- und Fischereiverbote

Einige Ausländer kommen nach Belarus, um sich in der Natur zu entspannen – um zu jagen und zu fischen. In diesem Fall müssen sie wissen, dass es in der Republik zu bestimmten Zeiten ein Verbot der Jagd und des Fischfangs gibt.

Wie ist es in Deutschland?

Ein Dokument, das den Fischfang in einem bestimmten Teich erlaubt, sollte jeder Fischer bei sich tragen. Es wird auch als "Gewässerschein" oder "Angelkarte"

bezeichnet. Eine solche "Karte" gibt dem Touristen genaue Informationen darüber, ob es möglich ist, Fische an einem von ihm bevorzugten Ort zu fischen und zu welchen Bedingungen.

4. Der gefährliche Frühling

Man hat **einen Busch mit duftendem Flieder** auf der Straße abgebrochen – eine Geldstrafe von bis zu 1 850 belarussischen Rubel (im Jahr 2023). Tatsache ist, dass es verboten ist, Flieder wie jeden anderen Strauch, der in der Stadt wächst, nach dem Gesetz «Über die Pflanzenwelt» zu brechen.

Wie ist es in Deutschland?

Palmzweige sind eine beliebte Osterdekoration mit einer langen Geschichte. Für das Sammeln dieser Pflanze in freier Wildbahn kann jedoch eine strenge Strafe folgen. Schneeglöckchen, Haselnüsse und Weiden gehören zu den sogenannten frühblühenden Pflanzen. Daher sind sie in den Frühlingsmonaten eine wichtige Nahrungsquelle für Bienen und andere Insekten. Das Bußgeld kann in einigen Ländern 2 500 Euro erreichen.

So haben wir uns überzeugt, dass die Arbeit nützlich ist. Um sich selbst zu schützen und anderen zu helfen, muss man uns nicht nur für die Sehenswürdigkeiten und Schönheiten des Landes interessieren, sondern auch die Gesetze und Regeln des Landes, das man besuchen möchte, kennen. Die Empfehlungen, die helfen, unsere Reise und Reise der Touristen sicher und damit angenehm zu machen, wurden erstellt.

Tabelle 1 – «SICHERER TOURISMUS IN BELARUS»

Nr	Verbrechen oder Straftat Der Grundwert vom 1. Januar 2023 beträgt 37 Rubel.	Strafe
1.	Verbreitung, Herstellung, Lagerung, Transport von Informationsprodukten, die Aufrufe zu extremistischen Aktivitäten enthalten oder solche Aktivitäten fördern	10 bis 50 Grundwerte oder Verwaltungshaft.
2.	um Feindschaft zu schüren	bis zu fünf Jahren Haft, wenn die Verbreitung von Informationen mit Gewalt verbunden ist – bis zu 10 Jahren Kolonie.
3.	die Verbreitung von Pornografie, Informationen über Terrorismus und Drogenhandel	umfasst eine Strafe in Form von Geldstrafen, Einschränkungen oder Freiheitsstrafen für einen Zeitraum von zwei bis vier Jahren.
4.	Die Teilnahme an nicht autorisierten Protesten ist sowohl für Einheimische als auch für Ausländer	Geldstrafe von einem bis 50 Grundwerten (37 bis 1850 Rubel) oder Verwaltungshaft bekommen.

5.	Für den illegalen Transport über die Grenze der oben genannten Dinge ist eine strafrechtliche Haftung vorgesehen.	bis zu 12 Jahre
6.	Rauchen an öffentlichen Orten	Strafe von 37 bis 148 belarussischen Rubel
7.	für das Sprechen über ein Mobiltelefon während der Fahrt	die Geldstrafe beträgt bis zu 74 belarussische Rubel

P.S. Seit dem 1. Januar beträgt der Grundwert in Belarus 40 Rubel. Das bedeutet, dass die Höhe der Geldstrafen gestiegen ist.

Die durchgeführte Arbeit hat gezeigt, dass das Wissen über Gesetze und Verhaltensregeln für jede kulturelle Person notwendig ist. Jeder sollte sich an die Worte von Lenz erinnern «Unkenntnis des Gesetzes entbindet von der Verantwortung nicht». Es ist wichtig, kulturelle Menschen zu sein, in der Sicherheit zu leben.